



Implantée au coeur de la Corse entre forêt et maquis, San Lisei propose des produits de soin et de bien-être à base de matières premières issues des montagnes corses.

Oksana Simeoni, jeune créatrice de la marque San Lisei, peut garantir la naturalité de ses produits car elle réalise elle-même chaque étape de fabrication.

À commencer par la récolte des plantes aromatiques qui se fait entièrement à la main et dans le respect de la nature. De la fameuse immortelle corse au pin laricio en passant par la lavande, le laurier, la rose sauvage, les matières premières utilisées sont récoltées exclusivement dans la vallée du Niolu, à l'état sauvage.

La distillation et la transformation se font ensuite sur place dans l'atelier d'Oksana. Les huiles essentielles de plantes sauvages y sont extraites pour être transformées en produits cosmétiques hautement concentrés en actifs mais également en bougies avec des ingrédients totalement naturels.

In the heart of Corsica, between the forest and the maquis, San Lisei produces well-being and personal care products based on raw materials from the Corsican mountains.

Oksana Simeoni, a young designer with the San Lisei brand, can guarantee that her products are natural because she carries out each stage of manufacturing herself, starting with gathering the herbs entirely by hand, in tune with nature. From the famous, immortal black pines of Corsica, through lavender, laurel, and wild rose, the raw materials used are exclusively gathered in the Niolu Valley, where they grow wild.

Distillation and processing are then carried out on site in Oksana's workshop. The essential oils of wild plants are extracted to be transformed into cosmetic products containing highly concentrated active ingredients as well as into candles made from totally natural ingredients.

# SAN LISEI

SOINS DE MONTAGNE CORSE

[www.sanlisei.com](http://www.sanlisei.com)